

Fritz Grischott stellt aus

Der seit vielen Jahren in Liechtenstein wohnende Bündner Fritz Grischott stellt während des Liechtenstein-Schach-Opens im Gemeindefeilsaal in Triesen zahlreiche Bilder mit Schachmotiven aus. Früher selbst aktiver Schachspieler, hat ihn die Faszination am königlichen Spiel nie losgelassen. Wie er sagt, bedeutet für ihn Schach Unendlichkeit, Uner-schöpflichkeit an Varianten, Kon-

zentration, Urteilskraft, Kampf, auch psychologisch. Ein Besuch des Gemeindefeilsaals in Triesen (die Ausstellung dauert noch bis nächsten Samstag) zusammen mit dem Erlebnis der Turnieratmosphäre, lohnt sich. Fritz Grischott hat bereits in zahlreichen Ausstellungen im In- und Ausland hohe Anerkennung für sein Spezialgebiet erworben. Die Bilder sind käuflich.

